

Fragments et pensées

J.N. Darby

[Écho du témoignage 1864 p. 494]

L'unité du corps de Christ étant la base posée, tous les chrétiens ont, en principe, le droit d'être là, le nom du Seigneur étant maintenu à l'égard de la doctrine et de la discipline. Si vous exigez une certaine mesure d'intelligence en outre de la foi en Christ, pour recevoir ceux qui se présentent, vous prouvez que vous n'êtes point intelligent, et que vous abandonnez votre propre principe, c'est-à-dire celui de Dieu, Mais en même temps, il est bon que les jeunes convertis attendent, cela ne leur fera point de mal. Le grand point pour l'admission, c'est qu'on discerne chez celui qui se présente le caractère de membre du corps de Christ... Le principe est : « un seul corps et un seul Esprit » [Éph. 4, 4]; la *ressource*, aujourd'hui que tout est confusion et inconséquence, c'est Matthieu 18, 20.